

## Communiqué de presse du 26 Janvier 2018 Se rassembler pour l'EPS de demain!

C'est parce que la place de l'EPS est incontournable à l'école que nous appelons à un « grand relais inter générationnel » le 2 Février prochain!

Toutes les études montrent que les jeunes ont moins de pratiques physiques, la sédentarité, les écrans se développent. Quand la France reçoit les JOP en 2024, il semble plus qu'urgent de renforcer la place de l'EPS!

Pourtant, sur le terrain des pratiques, nous notons un affaiblissement permanent, années après années :

- toujours plus d'élèves par classe
- manque de profs à la rentrée face aux élèves (6 à la rentrée 2017)
- quasiment plus de moyens de remplacement
- fragilisation des options et sections
- affaiblissement dans les programmes et examens...

Avec deux chiffres tout est dit : il y aura 26 000 élèves de plus dans le second degré en France à la rentrée 2018, et le ministre a annoncé la baisse des postes aux concours du CAPEPS de 170 postes (21%, alors que le nombre de candidats augmente)!

C'est parce que nous voulons que les jeunes (mais aussi les étudiants en formation) puissent bénéficier d'une EPS de qualité demain, que nous nous mobilisons et lançons l'alerte!

Nous agirons pour développer l'emploi, permettre le recrutement d'enseignants et permettre une rentrée 2018 à la hauteur des enjeux de la formation des élèves de notre pays!

L'argent existe pour investir dans le service public d'éducation!

Rassemblement le Vendredi 2 Février 2018 de 12h30 à 14h00 Place de la Victoire à Bordeaux. Nous organisons un Grand relais intergénérationnel! Chaussez vos baskets pour l'EPS!

## Appel à conférence de presse le Vendredi 2 Février à 13h00 Place de la Victoire à Bordeaux

Contacts: Nathalie Lacuey, co-secrétaire académique 06.83.16.20.48

Mél : s3-bordeaux@snepfsu.net